

## 大間町・・・虎尾鎮（台湾、雲林縣）

### Huweichen, Yunlin, Republic of China (Taiwan)

1 提携年月日 昭和54年10月10日（友好町締結証書に調印した日）

#### 2 姉妹都市の概況

台湾の中央部に位置する雲林縣の人口6万人を超える都市。学校教育にも力を注ぎ、また、東南アジアでも大きな製糖工場があるほど、商工業の発展がめざましい土地柄である。

#### 3 姉妹・友好提携までの経緯

台湾出身の医師が町立大間病院に勤務していたことを契機として、青森県華僑協会会長陳江舟氏から台湾雲林縣虎尾鎮を紹介され、昭和54年3月開会の町議会定例会において、友好都市関係を締結することについて議案が可決された。

#### 4 交流の現状

平成元年度から4年度まで毎年、中学2年生6人が歴史や伝統文化の視察と生徒同士の意見交流を主体に虎尾鎮を訪問し、交流会を実施してきた。

また、行政としては、何か記念事業がある年（町制施行50周年など）に数名で交互に親善訪問し、交流を続けている。

平成4年11月町制施行50周年記念式典以来交流は行われていなかったが、平成17年3月29日鎮長周榮源他18名が来庁、当町における職員管理、業務範囲及び道路建設などの公共建設の交流を図り一層の友好を築いていくことを確認した。

#### 5 交流の主な動き

昭和54年 3月 大間町議会において虎尾鎮との友好都市締結について可決

10月 姉妹町締結証書に調印

昭和56年 6月 虎尾鎮長他8名が大間町を訪問

昭和59年10月 大間町助役が虎尾鎮を表敬訪問

昭和63年 6月 大間町長他2名が虎尾鎮庁舎新築落成式出席のため訪問

平成 元年 8月 虎尾鎮長他5名が大間町を訪問

平成元年～平成4年 中学生が海外研修事業で虎尾鎮を訪問

平成 2年 大間町議会議員一行が虎尾鎮を訪問

平成 3年 9月 虎尾鎮長他24名が大間町を訪問

平成 4年10月 大間町助役他2名が虎尾鎮を訪問

平成 4年11月 虎尾鎮長他2名が大間町町制施行50周年記念式典出席のため訪問

平成17年 3月 虎尾鎮長他18名が大間町を訪問